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1979 -01- 29 Anfrage 

der Abgeordl1.eten Dr. STIX, Dipl.-Ing. HANREICH, Dr. FRISCHENSCHIAGER 
an den Herrn Bundesminis~:er für Handel, Gewerbe und Industrie 
betreffend Maßnahmen auf dem Gebiet des energie sparenden Wärmeschutzes 

Die Notwendigkeit gezielter Maßnahmen auf dem Gebiet des energie sparenden 
Wärmeschutzes sind, wie von Regierungsseite wiederholt versichert wurde, 
derzeit Gegenstand v<?n Verhandlungen zwischen Bund und Ländern, tmd zwar 
mit dem Ziel, in diesem Zusammenhang'eine Vereinbarung gemäß Art. lSa B-VG 
herbeizuführen. 

Angesichts der Dringlichkeit einer solchen Vereinbarung, die eine außer
ordentlich wichtige Voraussetzung für einen möglichst sparsamen Einsatz , 
der vorhandenen Energiekapazitäten darstellt, richten die unterzeichneten 

'.~ - , 
Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 
die 

Anfrage~ 

1. Wie ist der aktuelle'Stand der in Rede stehenden Verhandlungen zwischen 
Bund und Ländern? 

t. Wann werden diese Verhandlungen voraussichtlich abgeschlossen sein? 

3. Welche konkreten Resultate liegen hier bisher vor? 
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